

**Faustino Pérez-Manglano**  
**(1946-1963)**

[2]

Jeune espagnol, emporté à 16 ans par la maladie de Hodgkin

**Extraits de son Journal**

« Si le péché pourrit un membre, comme nous sommes un organisme vivant, cela se répercute sur les membres les plus proches. Risque éternel = enfer. Tout cela à cause de notre vie frivole, à la va comme je te pousse. L'enfer est également une tragédie collective. Mon Dieu, que je n'oublie pas tous ces gens qui y sont condamnés. Fais que je n'y sois pas indifférent. **Le Christ est mort pour nous pécheurs. Et nous, qu'allons-nous faire ?** Mourir avec le Christ ou au moins lui donner un coup de main. Moi je sauverai le monde ou je le condamnerai. Il nous faut penser aux autres.



**Nous vivons dans le Christ, dans le Christ nous agissons.** » (Retraite, 24 janvier 1962)

« La Croix du Christ : Tous ceux qui souffrent sont les croix vivantes du Christ ; plus nous acquerrons de personnalité, plus il nous faudra souffrir. La Grâce, être plein de Dieu au-dedans de nous, c'est ça la grâce, la participation à la vie de Dieu ; quand nous sommes dans la grâce, Dieu se contemple en nous. **La grâce nous donne la même façon de sentir, de penser et d'aimer que le Christ ; elle doit nous convertir en d'autres Christs.** » (Retraite, 24 janvier 1962)

« **Pourquoi je dois être saint ?** Parce que le Christ nous le commande, **parce que nous imitons le Christ et que le Christ est parfait**, parce que notre nature l'exige. » (Retraite, 25 janvier 1962)

« Salut JESUS ! Tu sais que je t'aime chaque jour davantage ; je suis de plus en plus convaincu que je suis capable de tous les sacrifices, y compris celui de ma vie, pour l'amour de Toi. Ma vocation est de plus en plus forte. **Je veux lutter pour Te ressembler. Etre ton portait vivant. JESUS, aide-moi à t'aimer comme Tu m'aimes.** »

(22 février 1962)

Questionnaire de la retraite : *Même si tu n'en avais pas envie, crois-tu que tu vas t'efforcer de faire une bonne retraite ?*

« Oui, je veux faire ma retraite du mieux possible, **pour repartir en étant l'image propre et gaie du Christ.** » (Retraite, octobre 1960)

« Méthode d'oraison :

- Prendre en notes les idées qui nous frappent.
- En choisir une pour faire oraison.
- **La méditer, en voir tout le sens, examiner notre vie à la lumière de cette idée, comme le ferait JESUS s'il était à notre place.**
- Transformer l'idée en oraison jaculatoire. » (Retraite, janvier 1963)

